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9 20 １　西海岸活性化、地域の活

用について

　北谷町として、サンセットビューラインに似合

うシンボルを考えているか伺う。

（１）国有地である砂辺１－９番地、通称ゼロ番

地の活用法として、駐車場とマリンスポーツ施設

が出来ないか伺う。

（２）サンセットビューライン構想の一環として

サーフィン、スケートボードパークを進めてはい

かがか、所見を伺う。

町長

２　公民館の建替えについて 　西海岸地域の公民館は潮風の影響で劣化が進

み、建替え時期と思うが、今後の建替え計画を伺

う。

教育長

３　パークゴルフ場について 　パークゴルフ場は今の時期は暑くて昼間プレー

する人がいない。夜間から活用できるように沖縄

県で初のＬＥＤ照明を北谷町で設置出来ないか伺

う。

町長

４　路上駐車対策、交通安全

対策について

（１）町道宮城１号線、宮城２号線、砂辺浜川線

の電柱に、英語でスクールゾーンとスピードを落

とせとの表記が出来ないかを６月定例会で一般質

問したが、その後の進捗状況を伺う。

（２）宮城、砂辺地域において路上駐車対策をこ

れまで提起してきたが進捗状況を伺う。

（３）砂辺の通称ゼロ番地に駐車場を整備し路上

駐車対策が出来ないか伺う。

町長


